

Protokoll der 2. ordentlichen Sitzung der ÖH SFU vom 28.11.2017
Beginn: 19:08
Ort: Sigmund Freud Privatuniversität, Freudplatz 1, 1020 Wien, Raum 3010

1. *Eröffnung*
2. *Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung*
3. *Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit*

Anwesend:

-Mandatare: Vicky, Simona, Franziska, Martin, Elias, Noah, Philipp, Jakob, Philippe 9/9

-zusätzliche StuVen: Linda, Melissa, Tobias im Ersatz zu Willy, Maximilian

-Außerordentlicher Beitrag von: Liam

-Entschuldigt: /

-Unentschuldigt: /

Beschlussfähigkeit ist gegeben

4. *Genehmigung der Tagesordnung*

Aufnahme neuer Punkte: SFU Fußballrunde

Punkt 9 wird verzogen auf Punkt 6 – alles Weitere rutscht einen Punkt nach

Einstimmig angenommen

5. *Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung*

Genehmigt

6. *(9) HV/STV Logo (Liam)*

Grafik Design – Präsentation des ausgearbeiteten Logos, genaue Erklärung und Begründung zu Gestaltung des Logos, Farbe und Druckmöglichkeiten werden gezeigt, die Symbolik und Farbe wird in Frage gestellt, inwiefern dadurch die Bedeutung kommuniziert wird, Kostenpunkte werden hinterfragt und besprochen, die Möglichkeit zur Weiterentwicklung des Logos wäre Verfügbar

Bei Ablehnung des Logos und der weiteren Zusammenarbeit, werden die Kosten für das Logo und die bisherigen Aufwände von Liam als ca. 10% bzw. 500-1000 € angegeben.

Liam verlässt die Sitzung um 19:55

19:55 Pause

20:10 Fortsetzung der Sitzung

Diskussion über das Logo wird fortgesetzt, ein weiterer Vorschlag für eine Firma wird genannt,

Antrag zu weiteren Schritten im Bezug auf das Logo wird gestellt,

Vorsitz Antrag: weitere Kostenvoranschläge einholen:

4/9 Dafür, 0/9 Dagegen, 5/9 Enthaltungen -> Antrag angenommen

Zusatz: in 1,5 Wochen werden weitere Kostenvoranschläge eingeholt und weiterhin in Umlaufbeschlüssen geschlossen

7. *Bericht des Vorsitzenden*

- Vorsitzendenvertreertreffen wurde von Noah und Franziska besucht, Datenschutzbeauftragten, mit Google Drive als Speichermedium darf aus Sicherheitsgründen nicht mehr gearbeitet werden – BV würde es für alle gesamt ändern
- Entsendungen in den Senat werden bestimmt
- Besuch bei Hr. Pritz von Vorsitzteam um etweilige Geldflüsse zu hinterfragen und Daten der Studierenden einzuholen
- Kontrollkommission will genaue Ausschüsse und Zahlungen überprüfen im Dezember
- Rektorat wünscht sich für Akkreditierung des Studiengangs Sportwissenschaften zwei Vertreter, Vorsitzender wünscht sich eigenes Einsenden der Vertretungen um Nominierungsrecht zu behalten

Linda verlässt die Sitzung um 20:48

8. *Berichte der StudienvertreterInnen*

PSY: nichts Neues

JUS:

- Dekan und Vizedekan wurden letzte Woche bei der Fakultätskonferenz gewählt
- sind auf Marketing angewiesen, wollen mehr Korrespondenz mit Schulen und Hilfen wie wissenschaftliche Arbeiten verbessern anbieten
- wollen mehr Zusammenarbeit bei Events
- wollen infolgedessen Abende planen, an denen der Kontakt zu anderen Studierenden gestärkt werden soll, planen, z.B.: Medizinsprachrecht – Fakultätsübergreifende Themen

MED:

- hatten Fakultätskonferenz
- hatten das Problem, dass zwischen dem Dekanat und der Stv nicht gerecht verteilt wurde, arbeiten an Lösung, hoffen auf Einigung bei nächster Fakultätskonferenz

PTW:

- arbeiten auf bessere Zusammenarbeit mit dem internationalen Programm hin – Sprachbarriere erweist sich als schwierig – Unterstützung durch andere PTW ÖH Mitglieder

9. *Berichte der ReferentInnen*

BiPol: Philipp will Vortragende einladen, die alle Fakultäten interessieren können und betreffen

ÖffRef:

- die Aufnahme der Fotos ist heute erfolgt, die Bearbeitung davon ist für die nächste Woche geplant
- Simona und Noah nehmen Homepage in Angriff, die Seite soll benutzerfreundlicher werden und einen leichteren Zugang der Studierenden zur ÖH bieten

SozRef:

- Philippe hat Auftrag von vor einem Monat beantwortet und mit einer rechtlichen Begründung abgelehnt
- ÖH Party, die Besprechung im Club ist in der nächsten Woche geplant, es soll Eintritt verlangt werden
- Bundesweiter Sozialfond – BV verdreifacht das Eingezahlte
- > Antrag Sozialfond: nächste Sitzung

10. Abstimmung Änderungsvorschläge der Satzung

Paragraph 7 – muss abgestimmt werden
 Paragraph 17 – für oder gegen Gebahrungsordnung – Abstimmung
9/9 Dafür, 0/9 Dagegen, 0/9 Enthaltungen -> Abstimmung mit Änderung wird angenommen – wird ab 29.11.2017 angewandt

11. (17 vorgezogen) JVA

Daten sind noch nicht genau -> Budget

Änderungen:

- Satz (Tab. 3, S.4) wird von 30% auf 40% erhöht – soll StuVen mehr Freiraum geben
- Aufwandsentschädigungen wechseln von 34,4% auf 20,8%, da das Budget erhöht wurde
- September/Okttober/November gilt noch die alte Satzung
- Sonderzuweisungen: (3.1, S.1) können pro Posten die ganze oder gar keine Aufwandsentschädigung aufnehmen,
- > Rücklage hier (43.000,- und nicht 63.000,-) um Budget für Studierende und StuVe aufzubessern

Anliegen vom Vorsitzenden: Referate (vor allem SozRef für den Sozialfond und ÖffRef) sollen mehr gefördert und HV soll mehr verstärkt werden

Gegenanliegen von Philippe und Elias: wollen zuerst StuVen fördern um dann alle vereinigen zu können

-laut Gespräch mit Hr. Heindler stehen uns 54.000,- zur Verfügung

Antrag: JVA mit SozRef, BiPol und ÖffRef auf 2.500,- zu erhöhen und sonst anzunehmen
5/9 Dafür, 0/9 Dagegen, 4/9 Enthaltungen -> der Antrag wird angenommen

12. (11.) Wahl der ReferentInnen

a) Referat für Sozialpolitik

Philippe wird zur Wahl aufgestellt – nimmt Nominierung an

Antrag zur offenen Wahl:

8/9 Dafür, 0/9 Dagegen, 1/9 Enthaltungen -> der Antrag wird angenommen

b) Referat für Öffentlichkeitsarbeit

Simona wird zur Wahl aufgestellt – nimmt Nominierung an

Antrag zur offenen Wahl:

8/9 Dafür, 0/9 Dagegen, 1/9 Enthaltungen -> der Antrag wird angenommen

c) Referat für Bildungspolitik

Philipp und Noah werden zur Wahl aufgestellt, beide sprechen vor, Philipp zieht Kandidatur zurück

Antrag zur offenen Wahl:

5/9 Dafür, 0/9 Dagegen, 4/9 Enthaltungen -> der Antrag wird angenommen

13. (12.) *Entsendung in den akademischen Senat*

Nominierungen:

-Simona für PTW

-Noah für MED

-Martin für PSY

-Alexander Baumann für JUS

Abstimmung:

5/9 Dafür, 0/9 Dagegen, 4/9 Enthaltungen -> der Antrag wird angenommen

14. (13.) *Entsendung in die Kollegialorgane*

Nominierungen:

-PSY: Martin, Eva und Franziska und Maurice als Sachbearbeiter

7/9 Dafür, 0/9 Dagegen, 2/9 Enthaltungen -> der Antrag wird angenommen

-MED: Tobias Hutter und Willy Lange

8/9 Dafür, 0/9 Dagegen, 1/9 Enthaltungen -> der Antrag wird angenommen

-JUS: Philipp D'aron und Maximilian Wögerer

8/9 Dafür, 0/9 Dagegen, 1/9 Enthaltungen -> der Antrag wird angenommen

-PTW: die Fakultätskonferenz soll nächstes mal von entsandten Personen besucht werden

15. (14.) *Semesterticket*

Antrag: Punkt auf die nächsten Sitzung vertagen: einstimmig angenommen

16. (15.) *Medimeisterschaft*

würde nächstes Jahr im Juni stattfinden, darüber soll das nächste Mal nach eine Präsentation abgestimmt werden

17. (16.) *Nikolo-Sackerl*

neuer Verantwortlicher wird für das Projekt gesucht, Noah gibt Projekt an Vicky ab.

Sie übernimmt es mit der Unterstützung von Simone.

Die Verteilung soll am 11./12./13.12 stattfinden.

Statt Nikolo Sackerl werden ein kleines Goodie und eine Einladung zur ÖH Feier verteilt.

18. *Semesterparty*

alles ist abgehandelt, alle Aufgaben verteilt

19. *Allfälliges*

-Blutspenden bei MED

-Punschstand von PSY – JUS will sich beteiligen

-Fußball Kickrunde – im Sportzentrum jeden Donnerstag ein Treffen?

SFU Kickrunde, keine fixen Termine – würde für das ganze Jahr 2.200,- ausmachen, wenn der Platz jedes zweite Mal bezahlt werden würde -> Förderung von sportlichen Projekten

Sitzungsschluss um 22:45

Protokollantin: Franziska Reisner